

**República Dominicana: Ley Nacional de semillas hará desaparecer la agricultura familiar campesina**

La producción de semillas es un proceso esencial de la agricultura. Gracias a éste, los campesinos y campesinas han domesticado las especies vegetales que hoy consumimos. Por eso es vital la protección del patrimonio genético del país, de todas y todos, de los campesinos y campesinas o de los que por opción deciden sembrar huertos en sus jardines en las urbes. La Articulación Nacional Campesina (ANC) ve como grave para la agricultura la propuesta de Ley Nacional Semillas que fue aprobada por el Senado de la República, propuesta por el legislador Amílcar Romero. La agricultura campesina sólo saldrá perdiendo de aprobarse definitivamente esta nueva ley por parte de la Cámara de Diputados, afirmaron los/as dirigente de la ANC. [Leer más..](#)



**Brasil: MST síntesis de la Jornada de Luchas por la Reforma Agraria**



El Día Nacional de Luchas por la Reforma Agraria movilizó 17 estados y el DF, además de acciones en Italia, Inglaterra, España y Estados Unidos. Fueron realizadas más de 60 ocupaciones de tierra, edificios públicos y cortes de carreteras. El MST también promovió marchas en, al menos, cuatro capitales (São Paulo, Salvador, Belo Horizonte y Recife).

La reacción del latifundio ha sido inmediata: tres militantes del MST han sido asesinados en menos de una semana, uno en Paraná y dos en Rio Grande do Norte, además de tres Sin Tierra heridos de bala en Ceará. En São Paulo, más de 1500 personas del MST, que llegaron en una marcha a la capital paulista, ocuparon el edificio de la empresa Oderbrecht, en la región del Butantã, zona oeste, por la mañana del pasado jueves. La acción, construida junto con el Movimiento de los Trabajadores Sin Techo (MTST), tiene por objetivo denunciar la actuación de la empresa, que genera impactos en la vida de la población del campo y de la ciudad. [Leer más...](#)

**¡Por un modelo agrícola sostenible en Europa!**

La política agraria de la Unión Europea no es sostenible. La actual Política Agrícola Común de la Unión Europea (PAC) acapara más del 40% del presupuesto total de la Unión Europea (UE). A pesar de esas gigantescas sumas invertidas, esta política no contribuye al desarrollo de una agricultura sostenible a largo plazo y no concuerda con otros temas prioritarios tales como las políticas climáticas y ambientales así como la cooperación internacional para el desarrollo. Lamentablemente, el debate en torno a PAC y a una alternativa sostenible está ausente en la campaña electoral rumbo a las próximas elecciones al Parlamento Europeo que se llevarán a cabo este 25 de mayo.



Desde Suecia se escuchan críticas contra el proteccionismo y la política de subsidios de la Unión Europea, sin embargo, estas críticas muy rara vez se enfocan en la agricultura industrial y lo que acarrea el uso intensivo de químicos, la dependencia de combustibles fósiles, la ganadería a gran escala y el uso excesivo de fertilizantes. Quienes levantan las banderas del libre comercio como una alternativa para el desarrollo agrícola están ignorando el problema ambiental que genera el sistema alimentario agroindustrial que actualmente controla el mercado internacional de alimentos. [Leer más...](#)

**España: EHNE exige que se respalde la Declaración de las Naciones Unidas sobre los derechos de campesinas y campesinos**



Dentro del Año Internacional de la Agricultura familiar en 2014, en el mes de junio el Consejo de Derechos Humanos de las Naciones Unidas deberá decidir en Ginebra cómo desarrollará el proceso de negociación para la adaptación de una nueva declaración de los derechos de los campesinos y las campesinas. Declaración impulsada por la Vía Campesina, organización de la que es parte EHNE, y que tiene como fin promover la protección de quienes trabajan la tierra por sí mismos y dependen sobre todo del trabajo en familia, actividades de agricultura, ganadería, trashumancia y también de artesanía relacionada con la agricultura. En vísperas de la celebración de San Isidro, patrón de los y las baserritarras, hoy jueves 15 de mayo, EHNE quiere recordar la situación que padecen miles de pequeños agricultores y agricultoras que cada año son víctimas de expropiación, expulsión y desplazamientos forzados. Además, la cada vez mayor apertura de la agricultura a la competencia internacional con el marco de los acuerdos comerciales de libre comercio y la gran tensión en cuanto a la adquisición de tierras sume a los pequeños productores en situaciones de discriminación insostenibles. [Leer más..](#)

**“La lucha internacional sólo será posible si se lleva a cabo un intenso proceso de organización de los pueblos”, afirma una coordinadora nacional del MAB**



Un análisis sobre la energía en el escenario de la crisis internacional, la retomada de las tasas de lucro por el capital, los impactos de la crisis sobre los trabajadores y la manera en que la clase trabajadora puede sumar fuerzas con las luchas sociales. Estas y otras cuestiones son abordadas por Soniamara Maranhão, de la coordinación nacional del MAB, en entrevista al Sector de Comunicación del Movimiento. A través de esta dirigente conocemos la lectura que el MAB hace sobre el actual momento coyuntural, y que será llevado al Seminario Internacional “Alimentos, agua y energía no son mercancías. Dicho Seminario tendrá lugar a finales de este mes de octubre, del 29 al 31, en Bilbao, País Vasco, España. Lea la entrevista completa realizada a Soniamara Maranhão. [Leer más...](#)

**COAG presenta un decálogo de propuestas agrarias a los principales grupos políticos que concurren a las elecciones europeas**

La Coordinadora de Organizaciones de Agricultores y Ganaderos (COAG) ha enviado al Parlamento Europeo un decálogo de propuestas que giran en torno a los principales retos que debe afrontar el sector agrario en los próximos años. [Leer más...](#)



**Cuba celebra el 55 aniversario de la Ley de Reforma Agraria**



El pasado 17 de mayo las familias campesinas y el pueblo cubano estarán festejando el 55 aniversario de la firma de Primera ley de Reforma Agraria, a través de la cual se beneficiaron más de 200mil familias campesinas que mal vivían bajo el régimen del latifundio, la aparcería y otras formas de explotación. Esta Ley, firmada por el líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro Ruíz en la comandancia de la Plata, Sierra Maestra, permitió a los cubanos ser dueños de Cuba, pues hasta ese entonces las mejores tierras agrícolas del país estaban en manos de compañías extranjeras, principalmente norteamericanas, caracterizándose por una elevada concentración de las mismas. [Leer más..](#)

**Honduras: Comunicado de Solidaridad con Rafael Alegría**

La Vía Campesina Honduras comunica a la opinión pública nacional y a la comunidad internacional lo siguiente: Que el dirigente campesino, coordinador de la Vía Campesina Honduras y de la región Centroamericana, también diputado del Partido Libertad y Refundación (Libre), Pedro Rafael Alegría Moncada, fue agredido brutalmente la tarde de hoy 13 de Mayo en el hemiciclo del Congreso Nacional de la República (CN), cuando se realizaba un plantón coordinado por este ente político, donde se pedía a las autoridades del CN tomar en cuenta la participación de los diputados de Libre dentro del Hemiciclo, así como la incorporación de un representante de Libre en el Tribunal Supremo Electoral (TSE) y en el Registro Nacional de las Personas (RNP), ya que el régimen los ha excluido pese a su gran fuerza electoral demostrada en las elecciones de noviembre del 2013. [Leer más...](#)



**Primera Victoria de la Unidad Agraria en Colombia**



Luego de 15 días de movilización y seis jornadas de diálogo con Gobierno Nacional, Cumbre Agraria logra llegar a acuerdos en puntos iniciales de confianza para la instalación de la Mesa Única de Diálogo y Concertación. 1. Este triunfo radica en el reconocimiento de la Cumbre Agraria como actor político en la definición de la política pública para el agro colombiano que abordará los 8 ejes de nuestro pliego de exigencias, mandatos populares en tierra y territorio, derechos políticos de comunidades agrarias,

minería y medio ambiente, economía étnica y campesina, cultivos de coca, marihuana y amapola, derechos sociales y paz con justicia social. La lucha agraria y popular triunfará totalmente cuando logremos los cambios de fondo que requiere el campo colombiano. [Leer más...](#)

**Declaración de Solidaridad con las y los Zapatistas de la Coordinadora Latinoamericana de Organizaciones del Campo y la Región América del Norte de La Vía Campesina Internacional**

Consternados consternadas, indignados indignadas, pero también firmes en solidaridad y en la lucha, así estamos frente a las agresiones que terminaron con la vida del maestro Galeano, un hermano y compañero zapatista, en La Realidad, Chiapas. Porque sabemos que estas agresiones contra los zapatistas, como todas las buscan, parten del mal gobierno, de los empresarios y del imperialismo, que buscan aniquilar a quienes luchan por la libertad y la justicia, que buscan eliminar a quienes siembran esperanza. Porque esa esperanza crece y se multiplica en luchas y experiencias de los pueblos del mundo entero, frente a un capitalismo que ha demostrado enésimamente ser el causante de las injusticias, se responde con violencia y muerte. [Leer más...](#)



**Perú: ¡Basta de abuso e intimidación policial! ¡Exigimos cumplimiento concertado de medida cautelar otorgada por la CIDH!**

El respeto a la vida e integridad de los defensores de las lagunas amenazados por el megaproyecto minero Conga está primero.

14 de mayo de 2014.- El Pacto de Unidad de Organizaciones Indígenas del Perú así como representantes de las comunidades y rondas campesinas de las provincias de Celendín, Cajamarca y Hualgayoc, exigieron al Estado peruano respetar el estado demarcado de derecho, cumplir sus compromisos internacionales y acatar de “buena fe” la medida cautelar otorgada por la Comisión Internacional de Derechos Humanos (CIDH), en todos sus extremos. Mediante un pronunciamiento difundido hoy en conferencia de prensa denunciaron con alarma y preocupación que el gobierno pretende minimizar el alcance y soslayar el cumplimiento de una histórica resolución de la CIDH que obliga al Estado peruano a garantizar la vida y la integridad a favor de 46 líderes y lideresas de las comunidades y rondas campesinas de Cajamarca, la familia Chaupe, el rondero Luis Mayta y el comunicador indígena César Estrada Chuquilín. [Leer más...](#)

**Convocatoria al VI Congreso de la CLOC -Vía Campesina**



La Coordinadora Latinoamericana de Organizaciones del Campo CLOC-VC embebida del accionar de nuestras fuerzas organizadas y de las grandes batallas políticas que viene dando hace más de 20 años, por construir una nueva sociedad desde nuestras identidades de mujeres y hombres del campo, convocamos a todas las organizaciones de miembros con fuerza y mística a dar inicio al proceso que nos conducirá a la realización de nuestro VI Congreso Continental, el que estará precedido de la Vª Asamblea de las Mujeres del campo y la IV Asamblea de la Juventud Rural, actividades que se realizarán entre el 10 y el 17 de Abril de 2015 en Argentina. [Leer más...](#)

**MST lanza Biblioteca Virtual sobre temas Agrarios en Brasil**

Con mucha alegría el Movimiento de Trabajadores Rurales Sin Tierra, MST, presenta a todas y todos los interesados, investigadores y militantes la Biblioteca Digital sobre Temas Agrarios en Brasil. Esta Biblioteca virtual construida en el internet representa los esfuerzos colectivos de muchas compañeras y compañeros, que lanzamos oficialmente durante el Encuentro Nacional Campesino de Reforma Agraria realizado esta semana en la Escuela Florestan Fernandes. El objetivo de la Biblioteca es reunir y organizar en un solo sitio electrónico lo máximo posible de material producido en Brasil que contribuya a la lucha por la tierra, por la Reforma Agraria, Agroecología y Soberanía Alimentaria. Sabemos que agrupar esta producción de conocimiento facilitará la investigación y el estudio de todas y todos quienes actúan en esta área, además, de incentivar y ayudar en la divulgación de los trabajos comprometidos con esta lucha. [Leer más...](#)



**Honduras: Alianza Campesina anuncia medidas de presión para que se inicie el debate sobre la Ley de Transformación Agraria**



Las organizaciones de campesinas federaciones y campesinos y jóvenes miembros de la articulación campesina de honduras, (ARCAH-LVLC), confederación hondureña de mujeres campesinas, (CHMC), y otros movimientos campesinos, anunciaron este día medidas de presión para que se dé inicio al debate sobre la Ley de Reforma Agraria Integral con Equidad de Género para la Soberanía Alimentaria y Desarrollo Social, que fue presentada al Congreso Nacional por el Diputado del Partido Libre, Rafael Alegría. [Leer más...](#)

**VIA CAMPESINA TV: Nuevos Videos**



**"El llamado de Yakarta", online Aquí!**

**Lanzamiento VI Congreso de la CLOC- Vía Campesina**

**Siembra!**

**O Veneno Está na Mesa 2**

**Partir**

**Juventude e Agroecología**

